

Die Taufe

Aktualisiert Montag, den 03. Juli 2017 um 19:42 Uhr

Am 4. Dezember haben wir die Taufe gehabt.

Vier unsere Geschwister hätten getauft werden mögen.



Minister Igor Kudryashov und Nikolay Melnikov haben eine Taufe gemacht.

Die Taufe

Aktualisiert Montag, den 03. Juli 2017 um 19:42 Uhr



wwwwww.

Die Taufe

Aktualisiert Montag, den 03. Juli 2017 um 19:42 Uhr



Dann haben Minister ein Gebet mit legende Hände gemacht.

Die Taufe

Aktualisiert Montag, den 03. Juli 2017 um 19:42 Uhr



folgendermaßen getaufte Leute zusammen mit der Kirche im Abendessen des Herrn



video.